

SOPHIE PEIRANO

REAL ESTATE

**6 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. SP368**

**3 790 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au coeur de la prestigieuse Croisette ce sublime appartement rénové avec goût par un architecte avec des matériaux d'exception.L'appartement se compose comme suit 1 séjour/cuisine ouvrant sur une terrasse avec vue panoramique sur la mer et le parc de la résidence.4 chambres en suite.1 cave et un garage complètent ce bien.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

In the heart of the prestigious Croisette, this sublime apartment tastefully renovated by an architect with exceptional materials.The apartment is composed as am 1 living room/kitchen opening onto a terrace with panoramic views of the sea and the park of the residence.4 en-suite bedrooms.1 cellar and a garage complete this property.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

**SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE**

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

